



16 Pièces

3184 m²

Réf. 241

5 500 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de 380 m2 - Terrain de 3184 m2 - 8 chambres - 7 salles de bains + 1 studio indépendant
A deux minutes de la plage des Salins et 5 minutes de la Place des Lices. Entrée desservant un séjour, une salle-à-manger, une cuisine équipée, 6 chambres, 5 salles de bains. Dépendance avec 2 chambres et 1 salle de douches. Studio avec salon, cuisine, 1 chambre, 1 salle de douches. Piscine 13m x 7m - Exposition sud
"Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr".

Villa of 380 m2 - Land of 3184 m2 - 8 bedrooms - 7 bathrooms + 1 independent studio
Two minutes from the beach of Les Salins and 5 minutes from the Place des Lices. Entrance serving a living room, a dining room, an equipped kitchen, 6 bedrooms, 5 bathrooms. Outbuilding with 2 bedrooms and 1 shower room. Studio with living room, kitchen, 1 bedroom, 1 shower room. Swimming pool 13m x 7m - South exposure
"Information on the risks to which this property is exposed is available on the website Géorisques : www.georisques.gouv.fr".

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

